



Claudia invita a Ernestina a buscar lugar en Senado

Por Yulia Bonilla

yulia.bonilla@razon.com.mx

LA PRECANDIDATA presidencial de Morena, Claudia Sheinbaum Pardo, instó a Ernestina Godoy a buscar un escaño en el Senado de la República luego de que no se alcanzaran los votos en el Congreso de la Ciudad de México para ratificarla como titular de la Fiscalía General capitalina.

La morenista se refirió a Godoy como una mujer honesta, profesional, incorruptible y un ejemplo de cómo se procura la justicia.

"Tuvo logros importantes en la disminución de delitos de alto impacto, cero tolerancia a feminicidios y una enorme valentía para desenmascarar y hacer justicia en casos de corrupción, como el Cártel Inmobiliario y la trata de personas", dijo Sheinbaum Pardo.

Mencionó que ésta fue la razón por la cual la oposición en el Congreso capitalino votó en contra, para que así no continuara un periodo más al frente de la Fiscalía.

Por ello le extendió una invitación a que participe en la encuesta que se realizará en la Ciudad de México para ocupar un lugar en el Senado.

Este lunes, el Congreso capitalino votó en sesión extraordinaria el dictamen para ratificar a Ernestina Godoy, la



“

TUVO LOGROS importantes en la disminución de delitos de alto impacto, cero tolerancia a feminicidios y una enorme valentía para desenmascarar y hacer justicia en casos de corrupción, como el Cártel Inmobiliario y la trata de personas

Claudia Sheinbaum

Precandidata presidencial de Morena

”

cual obtuvo 21 votos en contra y sólo 41 a favor, con lo cual Morena y aliados no consiguieron la mayoría calificada para que ella quedara al frente de un nuevo periodo en la Fiscalía.

Esto, a pesar de que dos diputadas priistas, Mónica Fernández y Wesley Chantal, sí votaron a favor, lo cual les valió la expulsión ordenada por la dirigencia nacional del partido.

Luego de esto, desde Morena, el senador Ricardo Monreal fue quien ayer dijo que Ernestina Godoy podría ocupar un escaño en el Senado para no "desperdiciar" su perfil, pues consideró que la oposición se equivocó en su votación para rechazarla.